
¿Estamos saliendo de la crisis?

Los mandatarios españoles y navarros un día tras otro nos vienen repitiendo
que estamos “saliendo de la crisis”, que hay datos que así lo revelan. Pero,
¿está la sociedad percibiendo esos “brotes verdes”? ¿Hay verdaderamente datos
fiables de que se está produciendo una recuperación económica?
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